

DIARIO DE COLIMA

GLORIETA

GLORIETA 1 Si la firma internacional Standard & Poor's, que analiza riesgos de acciones y bonos y fija posiciones de solvencia económica, está por entregar al Gobierno del Estado una calificación crediticia negativa, como lo adelantó el diputado panista Fernando Antero, en realidad se trataría de una buena noticia para los colimenses, pues ello evitaría que la administración anguianista pretenda comprometer con más deuda el quebrantado erario que heredará al próximo Gobernador. El Equipo.